

6月の活動報告

若槻地区戦没者追悼式

6月5日(火)、若槻コミュニティセンターで戦没者追悼式が開催され、遺族会、コミわか役員など135名が参列しました。

G線上のアリアの曲に合わせ、参列者がそれぞれの 思いで献花をしました。

式典の終了後、追悼演奏会が行われ、公民館利用団体による謡曲、オカリナ、合唱が繰り広げられました。最後に「ふるさと」を会場全体で合唱して幕を閉じました。



それぞれの思いを献花に託して

お母さんの何でもトーク



広いお部屋でちびっ子も大喜び

6月22日(金)、若槻コミュニティセンターでお母さんの何でもトークが開催され、約30人が参加しました。

今回は、市保育家庭支援課 青木桂子看護師をお招きし、子育てについて学習会も兼ねて行いました。お母さん方は、子どもを見ながら耳を傾け熱心に学習していました。

お母さんの何でもトークは、毎月第4金曜日に行っていますので、気軽にご参加いただき交流してみませんか。

ホタルまつりの開幕

6月30日(土)、土京川河川敷でホタルまつりが開幕し、約100名が参加しました。

オープニングにオカリナ演奏グループのライラックにより「緑のそよ風」「ホタル」など6曲が演奏され、場内のムードが高まりました。式典終了とともに暗くなり、参加者の親子連れを始め大勢の皆さんが、ホタルの乱舞に歓声を上げていました。ホタルは昨年より少ないものの、約500匹が光輝いていました。



オカリナの響きでホタルよ来い